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　春からおおむたアリーナの供用が開始され、
議会報告会でも使用しました。
　これまで以上の広さ・利便性等の向上が図ら
れ、大変多くの市民に喜ばれています。
　今後は、プロや実業団等による大会も開催さ
れる予定ですので、市内外から多くの方に訪れ
ていただき楽しんでほしいと思います。    （Ｍ）
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【主な記事】【主な記事】
○子育てしやすいまちづくり 学童保育所の充実・強化 前進！／ぎかいの話題（２、３ページ）
○園児からの贈り物（11ページ）
○議会報告会・意見交換会を開催しました／ぎかいの話題（12ページ）

暑さにも負けない「ちびっこ大蛇」

　市民の皆さまからの御意見をお聞きする議会

報告会・意見交換会を毎年実施しており、今年

度は以下の日程での開催を進めています。

○８月１日　大正小学校　ミーティングルーム

○８月３日　おおむたアリーナ　会議室

○８月28日　勝立地区公民館

　今年度は、市内を２年間で回る取組の２年目

として、南部地域をメイン会場に、昨年度に引

き続き、「議会の仕組み」と「大牟田の産業」をテー

マとして、報告・意見交換を実施しました。

　今号では、発行スケジュールの都合により、

８月１日及び３日にいただいた御意見を速報と

して掲載しており、今年度いただいた御意見の

状況等は改めて掲載する予定です。

　また、10月頃を目途に市内の学生との意見交

換も予定しており、その内容もあわせて掲載し

ます。

　大牟田市議会では、例年、１万人の総踊りに参加をして

おり、今年度も全議員が参加しました。

　年々暑さが厳しくなって

いるように感じますが、次

年度以降も、まつりを盛り

上げるため、熱中症に注意

をしながら総踊りに参加を

していきます。

●８月１日及び３日に伺った意見（概略）

（議会の仕組み）

・議会で発案した条例案について

・議会報告会の回数について

（大牟田の産業）

・新しい産業団地について

・産業フェスタの成果について

・企業誘致について

・農業振興について

（その他）

・子育て環境の充実について

・教育の課題について

・市庁舎の整備について

・新栄町・大牟田駅西口周辺の再開発について

・検診事業の内容について

・移住・定住について

・校区まちづくり協議会について

・市民が直接市に意見を伝える場の開催について


